

## Message de la Direction générale aux familles et proches

Chères familles, chers proches,

Compte tenu de la situation épidémiologique délicate au niveau cantonal ainsi qu'au sein de ses structures, la Fondation Saphir a décidé de réintégrer le port du masque pour les visiteurs dans les espaces communs, sur la base des recommandations HPCI (Hygiène, Prévention et Contrôle de l'Infection). Pour les collaborateurs et partenaires externes, le port de celui-ci est maintenu lors des contacts rapprochés (moins de 1,5 m) d'un bénéficiaire.

Il est primordial de continuer à appliquer les autres gestes barrières lors de vos visites, notamment l'hygiène des mains, le maintien des distances et éviter les contacts avec les autres bénéficiaires.

Si vous présentez des symptômes compatibles avec ceux du COVID, nous vous remercions de renoncer à votre visite.

Nous vous sommes reconnaissants pour votre indulgence et votre compréhension et vous remercions de contribuer à la protection des bénéficiaires et collaborateurs.

Nous vous informons également qu'une nouvelle campagne de vaccination va être organisée durant le mois de novembre pour les EMS, EPSM et Colocations, en collaboration avec notre pharmacie, pour les bénéficiaires éligibles et qui le souhaitent.

Nous vous réitérons tous nos remerciements pour la confiance que vous témoignez à la Fondation Saphir, ainsi que pour votre compréhension et vous adressons, chères familles, chers proches, nos cordiales salutations.

La Direction générale 14 octobre 2022